
出席報告

会員誕生日 稲田太

「田辺祭り-Ⅱ」撮影 柏木壽夫会員

☆日下さん､ようこそ。本日の卓話､宜しくお願いしま

す。･････････････････玉置､伊賀､新井､玉井､福本雅
☆消防署北分署長日下様､ようこそ。卓話よろしくお願

いします。････････････････････････････濵口､新藤

☆日下さん､卓話楽しみにしています。･･････････山本

☆日下淳弘様ようこそいらっしゃいました。久し振り

ですね。卓話楽しみにしています。家内といとこに

なります。･････････････････････････････････横田

☆｢ダメ｡ゼッタイ｡｣のポケットコイン募金ありがとう

ございました。16,140円集まり､端数を会長幹事にお

願いして2万円でした。･･････････････････････大木

☆稲田静雄さん､マルチプル･ポール･ハリス･フェロー

おめでとうございます。･････････････････････伊賀

☆マルチプル･ポール･ハリス･フェローを初めて頂きま
した。･･･････････････････････････････････稲田静
☆会報に写真が採用されました。実家が大黒の当番町

でした。皆様ご苦労様でした。･･･････････････横田

☆田辺祭りに福路町からスカウトされた孫と息子が偶

7月26日 中田（和歌山RC）

7月27日 榎本長(田辺東RC）

メイクアップ

お 祝 い

ニコニコ箱

第2881回 第2882回 第2883回

会員数 82名 82名 82名

出席規定免除会員数 10名 10名 10名

出席計算会員数 79名 79名 79名

出席者 61名 60名 60名

出席率 77.22％ 75.95％ 75.95％

メイクアップ 10名 9名

修正出席率 88.75％ 87.34％
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「こころの中をみつめよう
博愛を広げるために」

-Reach within to Embrace
Humanity-

カルヤン・バネルジー
ＲＩ会長

大澤徳平ガバナー

例 会 日 木曜日 12：30
例 会 場 紀伊田辺ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ

会 長 伊賀 久記
幹 事 福本 雅彦
会報委員長 柏木 壽夫
http://tanabe-rc.com/
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４つのテスト (FOUR WAY TEST)

言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

●司会者
伊賀久記会長

●ソング
われら日本ロータリアンの歌

●ゲスト
田辺消防署
北分署長
日下 淳弘様

●ビジター

松上 京子 様
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然紀伊民報に写真が載りました。･･･････････吉田透
☆田辺祭り当番､無事勤めました。････････････三谷昌
☆前にニコニコで田辺祭りは雨もなくほどほどの暑さ

を希望しましたが､その通りの天気となり､無事終了

いたしました。当クラブでの参加された方､結構いらっ

しゃたと思いますが､皆様本当にお疲れ様でした。･･

･･･････････････････････････････････････････柏木

☆念願のトワイライトエクスプレス1号車1番の展望スィー

ト個室がやっと取る事が出来たので北海道へ行って

きました。･････････････････････････････････田上

☆日本ハムファイターズ林 昌範投手(元巨人)のお父さ

んに会いました｡お父さんは船橋市で教習所を経営さ

れています。･････････････････････････････野村富

☆孫が二人帰って来てやかましいので､借りたままで使

わなかった田辺の事務所に出勤する事にしました。

･････････････････････････････････････････中松

お知らせ

会長報告
・稲田静雄会員がマルチプル･ポール･ハリス･フェロー

になられました。認証のピンが届いていますので､

お渡しします

幹事報告

・先週通知しました新会員として推薦されました3名

の方への異議申し立てがありませんでした事をご報

告致します。
・次々週の8月11日の例会は､休会です。

・月信の印刷を希望された方のトレーに月信を入れて

います。他､希望される方は､事務局か幹事までお申

し出ください。

・ガバナー事務所夏季休暇の案内が届いています。

・南方熊楠顕彰会より｢南方熊楠ニュースレター｣､JC

ニュース､近隣クラブ会報が届いておりますので回

覧します。

多屋 睦夫会員

8月11日は休会です



しょうわ会 竹内正巳しょうわ会会長
・本年度2回目のしょうわ会を行います。8月18日(木)
夜6時30分よりこの例会場(紀伊田辺ｼﾃｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ)で
行います。会費は､6千円です。大勢の御参加お願い
します。

社会奉仕委員会 大木誠治委員長
・｢ダメ。ゼッタイ。｣国連支援募金運動への協力のた

めポケットコインの御協力ありがとうございました。

16140円で､端数を会長･幹事に入れて頂き2万円で送

金します。

親睦活動委員会 浦出 憲委員
・9月3日土曜日､会員家族会を行います。場所は､龍神

｢丹生ヤマセミの郷｣です。皆さん参加よろしくお願

いします。

委員会報告

プログラム

田辺消防署 北分署長

日下 淳弘 様

動車が流されて漂着

している状態でした

ので避難する場所が

相当遠くまででない

と避難する意味が無

いというのが実感で

した。

この東北大震災の

前にチリ津波(最近

の)の被害を女川地

区では一部に受けて

いましたが、被害の

あった地域では、今

回の津波に対しても

すぐに避難した人が

多かったそうですが、

チリ津波の被害のな

かった地域では今回

の地震でも津波の避

難が遅れて亡くなっ

た人が多かったと地

元の方が言っておら

れました。

行政機関の援助隊

としては自衛隊・警察・消防と３つの組織が投入され

ておりますが、消防は人命救助が第１の目的なので生

存者がいる可能性が無くなった時点で引き上げてしま

いますが、やはり人命救助が最大の目的ですのでその

点誤解のないようにお願い致します。

現地の何人も津波で犠牲になった小学校の被災地で

救援活動をしましたが、残念ながら人命救助というよ

りもご遺体の搬出作業になってしまった事が多く、特

に同じくらいの子供のいる隊員にとっては、相当精神

的に負担のかかる作業なのであえて担当から外すなど

非常に腐心しました。

今回の被災地での救援活動から消防・救急として皆

さんにお伝えする事は、国レベルでの津波への対策案

が覆されました。避難誘導に当たっていた現地の消防

署員の多くが殉職いたしました。今後は大津波警報を

防災放送やテレビ等で知って頂ければとるものもとり

あえず高台へ高台へと直ちにまずは個人で避難して下

さい。消防をあてにするよりも自分自身で避難する事

が第一です。このような大津波発生時においては消防

は無力です。まずは自分自身、次に家族、そして余裕

があれば隣近所等と連絡しあって高台へ避難して下さ

い。さらに今後３０年以内に発生が予測されている東

海・東南海･南海地震をふまえて言えば、激しい大き

な揺れを感じたら大津波警報の有無にかかわらずに高

台へ逃げて下さい。津波が無かったら「良かった」で

いいわけです。このことを肝に銘じて頂いて本日の卓

話の結びと致します。どうもありがとうございました。

http://tanabe-rc.com/ ＴＡＮＡＢＥ ROTARY

私は昭和５１年に田辺の消防の仕事に携わる事にな

り、丁度田辺ロータリークラブさんから救急ポイント

表示板を御提供頂いた事を良く覚えております。

さて、今回の東日本大震災についてですが、丁度勤

務中に第一報を受けました。最初はこの年ですので派

遣される事は無いのではないかとおもっておりました

が、和歌山県として国からの要請を受け、緊急消防援

助隊が結成され、私は３月１２日出発の第１陣の交代

要員として、３月１５日出発の第２陣の指揮隊長に任

命され、１０００ｋｍの行程をバス３台で扇ヶ浜の駐

車場から出発しました。和歌山県隊は宮城県の女川地

区を担当する事になっており、翌朝６時位に到着し午

後から任務につきました。現地の風景は悲惨というよ

りも「信じられない」「これは何だ」というのが正直

な気持ちでしたし、前任者から引継ぎの連絡は受けて

おりましたが、現地を目の当たりにしてどうすればい

いのか？というのも率直な気持ちでした。

阪神大震災でも救助隊として活動しましたが、女川

では津波による被害が殆どであるという事が大きく阪

神大震災と異なっておりました。同じがれきであって

も家の形が残っている阪神大震災の救助の状態と津波

の被害で殆ど家の原型の残っていない津波によるがれ

きとでは捜索も非常に人命救助の期待が難しい状況で

した。

実際、津波は相当広く、また高いところまで押し寄

せたようで、海岸線から１００ｍ離れた３０ｍの高台

にある避難所になっている総合病院の１階の所迄も自

『東日本大震災』


